

kann. Falls die Stadt die Option zukünftig ausüben möchte, muss sie dies der Commerzbank jeweils bis zum 30.09. für das Folgejahr mitteilen.

Da wie oben dargestellt mit Ausnahme der genannten Darlehen der KfW bis zum Jahresende 2007 keine Entscheidungen bezüglich der Zinsbindung bestehender Darlehen zu treffen ist, wird die Option für das Jahr 2006 nicht ausgeübt. Insofern werden der Stadt im nächsten Haushaltsjahr keine Kosten für das Beratungsmandat entstehen.

Inwieweit die Option für das Jahr 2007 in Anspruch genommen wird, um beispielsweise im Jahr 2008 erforderliche Prolongationen vorbereiten zu können, muss bis zum 30.09.2006 entschieden werden.

Die Verwaltung wird weiterhin im Haupt- und Finanzausschuss über die Entwicklung des Schuldenmanagements berichten.

Beschlussvorschlag

Der Haupt- und Finanzausschuss nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

Anlagen

keine